

# Luz en la Calle

Exposición Fotográfica Retroiluminada

# Óscar Carrasco

# La Luz Inhabitante

*Derivas de un futuro perdido*

Patrocina:



Diputación  
de Cádiz

Organiza:



Colabora:



Ayuntamiento  
de La Línea

El artista **Óscar Carrasco** presenta en **Fotografía en la Calle** la serie **“La luz inhabitable. Derivas de un futuro perdido”**, una reflexión visual sobre la memoria, la ruina y la fragilidad de aquello que aspira a perdurar.

A través de doce fotografías retroiluminadas, Carrasco recorre diversas arquitecturas y espacios abandonados —muchos ya desaparecidos— componiendo un itinerario donde la luz actúa como revelador, y en la que la historia y la belleza se resisten a desaparecer.

Su trabajo se sitúa entre la poesía visual y la crítica urbana.

Explora la tensión entre la materia y la memoria, proponiendo una lectura emocional del paisaje, donde la ausencia se convierte en una forma de presencia.

Con una trayectoria consolidada y más de 150 premios nacionales e internacionales, Carrasco ha mostrado su obra en ferias como **ARCO**, **París Photo** o **ArteBA**.

En sus propias palabras, estas imágenes son “ruinas encendidas en la noche, vestigios de un futuro que se prometió eterno y hoy tan solo son el reflejo de una luz inhabitable”.